

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah Subhanallahu Wa Ta'ala atas berkat rahmat dan kasih sayang-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Selanjutnya salawat dan salam kepada ruh junjungan kita Nabi Besar Muhammad Shalallahu 'Alaihi Wassalam sebagai risalah yang membawa kebenaran serta keselamatan dunia dan akhirat. Adapun judul skripsi penulis adalah "Pengaruh Pemberian Layanan Bimbingan Kelompok Teknik *Role Playing* Terhadap Kecemasan Biaya Pendidikan Mahasiswa Non Reguler Prodi PPB-BK FIP UNIMED T.A 2016/2017".

Penulisan skripsi ini bertujuan untuk memenuhi sebagian syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan bagi mahasiswa program S1 pada program studi Bimbingan dan Konseling jurusan Psikologi Pendidikan dan Bimbingan Universitas Negeri Medan. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh sebab itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari semua pihak demi kesempurnaan skripsi ini.

Selesainya skripsi ini tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak, sehingga pada kesempatan ini penulis dengan segala kerendahan hati dan penuh rasa hormat mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan moril maupun materil secara langsung maupun tidak langsung kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini hingga selesai, terutama kepada yang saya hormati bapak/ibu:

1. Prof. Dr.Syawal Gultom, M.Pd.,selaku Rektor Universitas Negeri Medan.
2. Dr. Nasrun, M.S., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan beserta Wakil Dekan I, Wakil Dekan II, dan Wakil Dekan III.
3. Dra. Zuraida Lubis, M.Pd. Kons selaku Ketua Jurusan Bimbingan dan Konseling serta sebagai Dosen Pembimbing Akademik dan Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan dukungan serta memberikan banyak masukan kepada penulis. Dra. Nurarjani, M.Pd., selaku Sekretaris Jurusan Bimbingan dan Konseling Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.
4. Prof. Dr. Abdul Murad, M.Pd., Kons, Dr. Nasrun, M.S., dan Dr. Nuraini, M.S., selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran kepada penulis.
5. Seluruh Dosen Bimbingan dan Konseling Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan yang telah memberikan pengetahuan dan jasanya kepada penulis selama mengikuti perkuliahan di Universitas Negeri Medan ini.
6. Mahasiswa Non Reguler Prodi PPB-BK FIP UNIMED T.A 2016/2017 yang telah membantu penulis dalam penulisan skripsi ini.
7. Teristimewa penulis ucapkan kepada Ayahanda tersayang Amilyoes Siregar dan Ibunda tersayang Nurleni Dayati Br Sirait. Orangtua yang telah mendoakan, mendidik dan terus memberikan dukungan yang sangat besar kepada penulis dalam penyelesaian skripsi ini.

8. Untuk Adik Tersayang Rahmad Reza Pranata yang telah memberikan dukungan dan semangat kepada penulis sehingga penyelesaian skripsi berjalan dengan baik.

Semoga bantuan dan jasa baik yang telah diberikan kepada penulis mendapat balasan dari Allah Subhanallahu wa Ta'ala. Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari skripsi ini masih banyak terdapat kekurangan-kekurangan, baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua khususnya dalam memperkaya Ilmu Pendidikan di bidang Bimbingan Konseling. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, 20 September 2017

**Refky Riza Pranata**